



3学期・令和6年がスタートしました！

3学期が始まりました。子どもたちは、冬休み中も「早寝、早起き、朝ごはん」を心掛けて生活することができたでしょうか。もし、生活のリズムを崩してしまっているようでしたら、今週のうちにそれを取り戻すよう、ご協力ください。また、長期休業中明けは、子どもたちが学校に行き辛くなる傾向があります。子どもたちの様子で何かお気づきのことがありましたら、遠慮なく早めに学級担任にご相談ください。



3学期は、まとめの学期です。子どもたちがこれまで学習してきたことを、整理したり、もう一度振り返ったりしながら、定着することができるようにしたいと思います。3学期、新年を迎え、子どもたちは心機一転頑張っていこうという気持ちになっていますので、その機会をとらえて、教育活動を充実させていきたいと思いますので、今後ともご協力をお願いいたします。

災害・事故への備えについて

元日に起きた能登半島地震や2日の航空機の事故には、大変驚きました。まずは亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。また、被災された方もたくさんいらっしゃるのでは、早期の復旧、復興を願わずにはられません。

今回の地震や事故では、いつ何が起こるか分からないということ、備えをしておくことの重要性を改めて感じました。今後起きるとされている南海トラフ地震でも、最大震度が7となっています。南海トラフ地震は、活断層の地震ではなく、プレート境界型の地震ですので長い揺れが想定されています。津波は最大約4mとなっていますが、それ以上の場合も考えられます。

学校では、昨年12月18日(月)にシェイクアウトえひめに参加して、緊急地震速報の際に頭を守る行動をとる訓練をしました。どんな場合でも、命を守る行動をとることを最優先にして対応していきたいと思います。また、JAえひめ中央城北支所の協力を得て、今年度から駐車場を避難場所とさせていただくことになりました。運動場までには距離があり、歩道橋が使えなくなることも考えられますので、協力を依頼したところ快く引き受けてくださいました。災害、不審者等で避難しなければならない場合には、学校の北側のJAえひめ中央城北支所の駐車場を使う場合があることもお知りおきください。子どもたちにもそのことは伝えていきます。

【南海トラフ大地震に備える】

- 松山市の予想震度 7
- 津波の高さ約 4 m
- ① 緊急地震速報が流れる。(10数秒)
→ 10数秒で安全確保
- ② 揺れが3～5分続く。
(強い揺れは2～3分)
- ③ 2～3時間後に津波が到着する。
→ 高いところへ避難



3学期の始業式で、全校に伝えたことを掲載しています。目標を立ててそれに向かって努力すること、体力づくりに励むこと、次の学年の準備をすることについて伝えました。



【3学期の始業式での話】

皆さん、明けましておめでとうございます。安全で、楽しい冬休みを過ごすことができましたか。

さて、2024年、令和6年がスタートしました。2024年は辰年ですが、本来の干支では、今年は甲・辰（きのえ・たつ）と言います。「甲・辰」には、成功に向かって芽が出て、それが竜のように大きく伸びていくという意味があるそうです。

さて、いよいよ今年度も残り3か月になりました。1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるように、3学期はあっという間に過ぎてしまいます。この短い3学期を大事に過ごすために、潮見っ子の皆さんに頑張ってもらいたいことを3つお話しします。

一つめは、目標を立てて、それを達成するために、行動することです。

大きな目標でなくても、少し頑張ってみようという小さな目標でも構いません。小さな目標を達成する積み重ねが、いつか大きな目標や夢の実現につながります。努力は決して無駄にはなりません。「継続は力なり」です。目標に向かって粘り強く努力しましょう。



二つめは、体力づくりを頑張ることです。

縄跳びや持久走など、先ほどお話ししたように、自分の目標を決めて取り組みましょう。そして、できる技を増やしたり、少しでも長い距離を走ったりすることができるといいですね。インフルエンザやコロナなどに負けない元気な体をつくりましょう。

三つめは、次の学年の準備をすることです。

1年間で学んだことをしっかり身に付けて次の学年に上がってほしいと思います。そのためには、これまで学習したことを整理して、まとめておきましょう。これからも先生や友達の話をよく聞いて、自分の意見を発表したり、考えを書いてまとめたりする力を付けましょう。

最後に高学年のみなさんにお願いがあります。

5年生の皆さんは、6年生からバトンを受け取ります。日々の挨拶、清掃、委員会活動など、下級生の手本になるよう行動しましょう。5年生の残り3か月の成長を楽しみにしています。

6年生は、卒業までの登校日が、残り51日となりました。潮見小学校のために自分たちができることを考え、実践しましょう。そして3月22日の卒業式では胸を張って堂々と卒業してほしいと思います。

私は、この3学期、潮見っ子の皆さんが目標をもって頑張る姿をしっかり見届けていきます。それが、校長先生の目標です。

それでは、2024年、令和6年がみなさんにとって、そして潮見小学校にとって、良い年になるように、みんなで力を合わせて頑張りましょう。

以上で、校長先生の話が終わります。